LA FRANCE À L'ARRÊT DÈS LE 7 MARS



Les organisations syndicales et de jeunesse saluent la mobilisation de ces millions de travailleurs.euses, jeunes, retraité.e.s qui, depuis le 19 janvier, expriment leur opposition à cette réforme des retraites. Ils et elles sont déterminé.e.s à empêcher le recul de l'âge légal à 64 ans et l'allongement du nombre de trimestres, ce qui aurait pour effet de faire aussi baisser plus rapidement leurs pensions.



Malgré la propagande du gouvernement qui ne convainc pas du bien-fondé de sa réforme, l'écrasante majorité de la population comme 90% des salarié.e.s font preuve de «bon sens» et rejettent cette réforme brutale, inacceptable et inutile.



Dans le Maine-et-Loire, les manifestations à Angers, Saumur, Cholet, Segré ont rassemblé plusieurs dizaines de milliers de personnes, et les salariés se sont mis en grève, toujours déterminées à obtenir satisfaction.



Ces mobilisations exceptionnelles ont fragilisé le gouvernement mais il continue à mépriser la majorité du pays. L'intersyndicale a décidé de « durcir le mouvement en mettant la France à l'arrêt dans tous les secteurs ». C'est ainsi que nous pourrons gagner.



Il nous faut donc multiplier les Assemblées générales, les réunions d'ateliers et de service pour décider de la grève dès le 7 mars 2023.





TOUS EN GRÈVE MASSIVE ET EN MANIFESTATION LE 7 MARS!

Angers:
Place Leclerc
14h

Cholet:
Place Travot
10h30

Saumur: Place Bilange 10h Segré: Place du Port 10h